

# *Exhorta Cabello a los venezolanos a mantenerse unidos ante bloqueo*

---



Caracas, 5 sep (RHC) El presidente de la Asamblea Nacional Constituyente -ANC-, Diosdado Cabello, exhortó este jueves a los venezolanos a mantenerse unidos ante las amenazas y el bloqueo del gobierno de Estados Unidos.

Desde una improvisada tribuna en la plaza Bolívar de Caracas, el dirigente reiteró su llamado a la unidad nacional y a resistir las sanciones coercitivas de Washington, que provocan pérdidas millonarias al país y dificultan el acceso a medicinas y alimentos para la población 'En estos momentos se requiere suprema unidad de las fuerzas revolucionarias. Ningún interés subalterno debe estar por encima de los intereses de la patria y de nuestro pueblo', expresó el titular de la ANC.

Durante un acto en el cual los miembros de la ANC se sumaron a la campaña #NoMásTrump, Cabello puntualizó que Venezuela se organiza para consolidar la paz y la estabilidad de la nación.

'Nuestro pueblo, nuestra población entera, se organiza en todos los rincones de la Patria. Todos los días tenemos que seguir organizándonos en todos los frentes para defender a nuestra patria. No vamos a agredir a nadie, queremos paz', dijo durante su intervención.

Constituyentes y varios sectores de la población se sumaron en la tarde de este jueves a la recolección de firmas que se lleva a cabo en todo el país desde el pasado 10 de agosto.

Al respecto, el presidente del ente plenipotenciario afirmó, 'la mejor prueba de que queremos paz es la recolección de firmas (...) Vamos rumbo a los 13 millones, para que el mundo sepa que en Venezuela hay un gran movimiento que trabaja por la paz'.

En su alocución pública, el dirigente instó a la Asamblea Nacional -Parlamento en desacato desde 2006- a respetar la Constitución de la República Bolivariana de Venezuela y aceptar las elecciones parlamentarias que deben efectuarse el próximo año.

'Esta Constitución fue hecha por nuestro pueblo, nace del amor, del compañerismo, de la consciencia de un pueblo y de la mano que le dio a ese pueblo voz cuando no tenía', recalcó.

Al llamado a la unidad se sumaron los constituyentes Fernando Soto y Nohelí Pocaterra, quienes reafirmaron que solo a través de 'la unión cívico-militar se podrá derrotar los ataques de Estados Unidos'. (Fuente: Prensa Latina).

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/201177-exhorta-cabello-a-los-venezolanos-a-mantenerse-unidos-ante-bloqueo>



**Radio Habana Cuba**